



---

# COMUNICADO

---

**SAG y ASOEX logran acuerdo con Unión Económica Eurasiática (UEE) para el ingreso de las exportaciones de frutas frescas chilenas**



*El 01 de julio pasado el bloque integrado por Rusia, Bielorrusia, Kazajistán, Armenia y Kirguistán, dispuso nuevas disposiciones fitosanitarias, las cuales Chile cumple, por lo que podrá seguir con las exportaciones sin mayores inconvenientes*



**Santiago, 24 de octubre de 2017.-** Durante la semana pasada una misión público-privada, integrada por representantes del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), y la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG (ASOEX), se reunió con representantes de la Comisión Económica Eurasiática (CEE), oportunidad en la cual se analizaron aspectos de interés para el sector exportador de frutas frescas de nuestro país.

La reunión se llevó a cabo en las dependencias del servicio sanitario ruso Rosselkhoznadzor, y en ella participaron Irina Andreevskaya, Jefa de la Dirección de Control Fitosanitario y Control de Semillas; Ekaterina Imarova, Especialista Experto Principal de la Sección de Cooperación con Organismos Internacionales e Inspecciones en el Campo de la Cuarentena de Plantas y Control de Semillas; Kenia Maximova, Especialista de la Sección de Relaciones Exteriores y Protocolo; y Valeria Chmovzh, del Servicio de Prensa de Rosselkhoznadzor, Evgeny Mazurin, Vicedirector de la Institución Federal Estatal Presupuestada Centro para la Cuarentena de Plantas de Rusia; Nikolay Tryakhov, Jefe de la Sección de Medidas Fitosanitarias del Departamento de Medidas Sanitarias, Fitosanitarias y Veterinarias de la Comisión Económica Eurasiática; Evgeny Strelkov, Consultor de la Sección de Medidas Fitosanitarias del Departamento de Medidas Sanitarias, Fitosanitarias y Veterinarias de la Comisión Económica Eurasiática, y Elena Ermakova, Intérprete de Rosselkhoznadzor. En tanto, la delegación chilena estuvo conformada por Rodrigo Astete, Jefe División de Protección Agrícola y Forestal SAG; Gemma Olivera, Jefa Subdepartamento de Requisitos Fitosanitarios SAG; Miguel Canala-Echeverría, Gerente General de ASOEX; Pablo Barahona, Agregado Agrícola de Chile en Rusia, y Yulia Longvinova, Asesora Agrícola de agregaduría de Chile en Rusia.

Durante el encuentro se analizó la implementación de la nueva decisión fitosanitaria Euroasiática N° 157, relativa a los requisitos fitosanitarios unificados. Esta nueva disposición fue acordada por los cinco países que conforman la Unión Económica Eurasiática (UEE) para proteger fitosanitariamente el bloque, y entró en vigencia el pasado 01 de julio.

Estas nuevas disposiciones eran fuente de preocupación dentro del sector exportador de fruta fresca de Chile, por lo cual, se dispuso la realización de esta misión, la cual obtuvo positivos resultados.

---

**Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG**

**Cruz del Sur 133, Piso 2, Las Condes, Santiago de Chile, Mesa Central: [+56 2 2472 4700](tel:+56224724700)**

**[www.asoex.cl](http://www.asoex.cl)**



En la oportunidad, los representantes de Chile, analizaron y demostraron ante los representantes de la CEE que nuestro país ha cumplido históricamente con las disposiciones fitosanitarias de Rusia y que nunca se han registrado transgresiones a las normas vigentes, lo cual, permitirá a los exportadores chilenos continuar sin mayores inconvenientes los envíos.

"Como ASOEX, uno de nuestro objetivos es velar porque los exportadores chilenos pueden acceder a los mercados en las mejores condiciones posibles, y eso es lo que logramos, junto a profesionales del SAG. En este sentido, nuestros exportadores van a poder continuar con los envíos en forma habitual", precisó Miguel Canala-Echeverría, Gerente General de ASOEX.

Otro aspecto tratado en la reunión tenía relación con el Registro de empresas exportadoras de Chile a Rusia, el cual se continuará realizando como se venía operando.

### **Exportaciones**

Durante la temporada 2016-2016, Chile envió a los diferentes mercados de destino cerca de 2,5 millones de toneladas de frutas frescas.

El mercado ruso recibió un total de 72.911 toneladas de frutas, lo que significó un incremento de 29,15% respecto a la campaña 2015-2016.

Las principales especies manzanas con el 36% del total de los envíos, seguidas por uvas de mesa con 20,1%, kiwis 19,2%, y peras con 17,2%.